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很多朋友对于1909大豆油期货价格行情和1909大豆油期货价格行情走势不太懂，
今天就由小编来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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如何做好期货基本面分析？

作为一名化工期货的研究员，主要从事的就是基本面的研究工作，下面就结合我的
研究理念回答这个问题。

我的研究领域我的研究理念是，在产业周期的背景下，在驱动因素和安全边际上，
利用期货期权股票等工具实现策略的落地，达到变现的目的。

产业周期，说白了就是时间比较长的，商品的供需平衡表，一般是半年以上的。通
过分析长期的供需平衡表，来把握该品种的多空方向，也就是找出交易方向的主趋
势是空还是多，之所以从这里出发，是因为我们在期货交易中一直在讲一个东西叫
做不逆势，商品的趋势其实就是其产业周期的情况。

但是对于产业周期的研究，有一个问题就是它是时间是比较长的，一般是半年以上
，但是我们期货交易是很讲究节奏的，因此我们需要把产业周期的研究进一步的缩
减，就是研究驱动，这个是比较偏向于中短期的供需情况。驱动的研究的关键就是
在研究未来商品的供需情况是怎么样的，那么牵扯到未来的东西就意味着不确定性
，可能分析的是对的，也有可能分析的是错的，我们需要和产业人士进行经常的信
息互换，以及时的修正我们的驱动研究。另外有一点也需要注意，期货市场的有效
性在增强，即使我们对未来的供需期的把握是正确的，但是很有可能市场已经在提
前兑现这个价格，比如说16年的甲醇因为在四季度去库是上涨的，17年也是在四季
度，因为去库存是上涨的，而到了18年的时候，甲醇上涨的行情在9月份已经提前
兑现，真正的进入到四季度的10月份，整个行情开始了很流畅的下跌。

为了解决驱动研究发生误判，以及市场已经提前兑现驱动这两个问题，我们需要进
行安全边际的分析，所谓的安全边际就是我们进场后所面临的风险有多大。这里我
们主要通过产品间利润，品种价差，区域价差以及期限价差进行分析。

以上就是整个基本面研究的框架，但是它在立足一个基础之上，那就是我们对市场
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的认识是有限的，我们的认知能力也是有限的，我们必须敬畏市场，当市场的逻辑
和我们的研究方向不一致时，我们要及时的进行思考是不是忽略了什么，还是市场
真的在犯错，从而及时的规避风险或者发掘更大的市场机会。

期权和期货有什么区别？

期权是在期货的基础上衍生出来的，期权的标的物是期货。

所谓的期货，指的是未来的货物。比如玉米期货1909合约，指的就是2019年9月
份的玉米现货的价格。当然，这个玉米现货是什么样的标准，期货是有明确规定的
。比如水分等。

而期权呢？是买卖期货的权力。

期权的定义是：期权是衍生品合约，可以让买方以确定的价格，在确定的到期日前
，购买或者出售，某一个期货品种的权力。

举个例子，比如下图：

C1905-C-1860。这就是一个期权的合约，它的意思是，标的物为玉米期货1905
，-C就是看涨期权，而后面的1860就是可以以什么样的价格来购买。

这跟上面期权定义结合起来看就是：

一个可以让买方以1860的价格，在这个期权的到期日（4月8日，合约细则里有说
明）前，买入玉米期货1905的权力。这里是买入，所以叫看涨期权。

开仓均价：29.5。这叫权利金，就是你想要拥有这个权力需要付出的价格。你是期
权的买入方的话需要交权利金，而如果你是期权的卖方，你就可以收这个权利金，
但是你必须要保证对方的权力。就是对方真要以约定好的价格来买，你必须卖给人
家。

同样，我们把刚才的例子变一下，变成：C1905-P-1860。这里就变成了看跌期权
，字面C变成了字面P。

看跌期权就是：一个可以让买方以1860的价格，在这个期权的到期日（4月8日，
合约细则里有说明）前，卖出玉米期货1905的权力。

也就是说，期权的本质实际上是一个权力的买卖过程。这个权力是买卖期货的权力

                                    2 / 4



智行理财网
1909大豆油期货价格行情 1909大豆油期货价格行情走势

。

这就是大体上的区别。

大豆之死1观后感

++观看《大豆之死1》后，我认为这部电影很有启示性。原因是该电影揭示了大
豆产业的黑暗面，指出了这些问题的存在往往是由于利益驱动，而忽视了生态环境
和民生问题。例如，农民因为种植转基因大豆并受到环境污染的影响，成为了产业
受害者。从这个角度上看，该电影引起了我对社会公义的思考，让我重新认识到了
中国农业现代化的重要性。同时，我对大豆产业有了更深入的了解，比如在影片中
提到的不同型号的转基因大豆以及其对环境和人体所造成的危害等。因此，我觉得
该片更像是具有科普意义的纪录片，尤其对那些对大豆和粮食问题感兴趣的人来说
，是一部很值得观看的电影。

期货新成员纸浆期货上市，大家该去如何把握行情？

说到这个期货新成员纸浆期货，其实还是有很多东西可以谈的，我对它的定性是，
在不久的将来，纸浆期货势必会成为一个活跃度高，持仓量大的品种，同时也将会
为我国的纸浆行业发展争夺到更多的国家话语权！那么接下来我就来谈谈我对纸浆
期货的理解，以及如何把握纸浆期货的行情。

要做好一个期货品种，我认为首先要对这个品种有深入的了解，那么我先简单介绍
一下纸浆期货，我们这次上市的纸浆期货交易品种叫做漂白硫酸盐针叶木浆，是针
叶木浆中的一个分类品种，近年来，中国漂针浆消费量逐渐上升，由于政策与林地
资源限制，我国的漂针浆供给主要依靠进口，进口依存度达到99%以上。说到这里
，我们发现，纸浆其实是一个完全靠进口的期货品种，我感觉其特性或许会类似于
铁矿石、大豆、橡胶等具有进口属性的品种，既然是进口期货品种，定价权在国外
，外盘的价格在一定期限内将主导国内期货的价格，那么我们就来看一下国外针叶
浆的近期价格。

这是11月中下旬几个世界大品牌的漂针浆的进口价格，拿820美元每吨的中间值来
看，乘以6.93的汇率，不含运费杂费的裸成本价大致为5700元/吨左右，算上运费
杂费的话，估计会更高些，这与我们上交所制定的5980元的基准价其实就是非常接
近了，我认为短期来看5700是一个比较好的参考成本支撑价，至于说每个月份合约
对应的旺淡季升贴水因素，我们后文会进一步讨论的，关于成本，我后来又查了一
下国内的漂针浆现货价，果然不出所料，比进口货贵了不少，最低的也要达到6300
左右了，那么我们暂且就只能以5700元/吨的价格作为我们核算成本的参考价格了
，那么问题来了，如果是当月合约，我们围绕5700这个价格去做是没什么很大偏差
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的，然而我们上市的主力合约为1906合约，也就是说是个远期合约，那么我们就得
分析未来供需和淡旺季的情况了。

先上两张图，我感觉这两张图能比较好的表达我接下来的观点！

上面两张图分别是上游纸浆的库存图以及下游纸制品的产量图，分析一下给我的感
觉就是纸浆现在处于高库存，低需求的阶段，现状来看，很类似与当前的工业品，
需求不振下的供应过剩，那么这类品种的定位势必就是贴水的，外加6月合约是传
统的淡季合约，逢高做空可能就是比较好的选择了，参考成本价5700以上逢高做空
，未来的博弈矛盾点我觉得应该注意以下三点：

1.贸易战的进程，因为我国是纸浆的进口大国，贸易战的进展情况是会很大程度影
响进口纸浆的成本的；

2.人民币汇率，如果明年人民币汇率上升到7以上，这势必会大幅增加进口纸浆的
成本，也是空单策略需要注意的点；

3.去库存的情况，每年的3-4月是下游纸制品的消费旺季，也是去库存的关键时点
，如果去库存情况乐观，一般来说期货的贴水会缩小，可关注！

前面按照供需面情况分析，我选择了贴着成本逢高做空的策略，那么问题又来了，
当前纸浆期货上市两天，已经跌去快700点了，该如何操作，是否能逢低做多呢？
欢迎大家和我探讨~~~

文章到此结束，如果本次分享的1909大豆油期货价格行情和1909大豆油期货价格
行情走势的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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